



からくさ



【教育目標】 自律 探究 協働

- ◆ 自ら考え、判断し、行動する
- ◆ 真理を求めて深く学び続ける
- ◆ 目的意識を持ち多様な人々と協力する

【重点目標】 自己を振り返り、学びをつなぐ生徒

自分を生かす。時間を生かす。

新型コロナウイルス感染症に揺れた1学期でした。振り返ると、簡略化された入学式に始まり、臨時休業、自由登校、分散登校、短縮授業、特別短縮授業・・・これほどいろいろなパターンがあるものかと、今さらながら驚きます。しかし、生徒たちは、急激な変化や制限の多い生活に柔軟に対応し、今日までよく頑張りました。

特に感心するのは、授業に向かう姿勢です。先日、南相馬市教育委員会の指導主事に来ていただき、1年生から3年生までの数学の授業を見ていただきました。授業後、二人の指導主事が開口一番におっしゃったことは、

「いい生徒たちですねえ。落ち着いた雰囲気の中で集中してやっている。」

「先生方も一生懸命取り組んでいますね。」

校長としてこれほどうれしいことはありません。更に、先週、全校生を対象に実施した「授業アンケート」の「先生への要望」の欄には、

「問題を何回も解いてみたいです。」

「ワーク以外にも復習できるものがほしいです。」

「振り返りや問題練習を多く取り入れてほしい。」

などの記述が見られ、学習に対する意欲と向上心を感じました。

あさってから夏休み。本校では、全校生が次のような生活スタイルで一日を過ごすよう指導しています。

【夏休みの生活様式】

3時間学習＋7時間睡眠

- ◆ 毎朝6時半には起きる
- ◆ 夜11時には寝る
- ◆ 3時間は学習する

24時間という時間は、だれにとっても平等に与えられています。24時間×16日間で、自分の力でしっかりコントロールし、有意義な夏休みにしてほしいと思います。

自分を生かすとは、時間を生かすこと。
時間の使い方が、いのちの使い方。

おめでとう！男女ソフトテニス部！

8月1日（土）、2日（日）の両日にわたって開かれた SOMA2020 中学3年ソフトテニス大会で、本校ソフトテニス部が**男女そろって第3位**という素晴らしい成績を収めました。また、個人の部では、**鈴木大和君（3-1）と平三史朗君（3-2）のペアが激戦を勝ち抜き、見事第2位**となりました。炎天下での試合となりましたが、皆、最後まで気力を振り絞って戦い抜きました。



☆ テニスコートにはじける笑顔！ 思わず駆け寄りエアハイタッチ！（感染対策） ☆

エキスパンション改修工事のお知らせ

校舎の雨漏りを防ぐために、2階、3階、4階のエキスパンション（建造物の継ぎ目）の解体新設工事を行います。安全対策を講じながら進めて参りますので、ご協力をよろしくお願い致します。

- 工期は、8月～10月下旬。8月～9月は校舎内部工事。
10月は外部工事。
- 8/17（月）～21（金）の8：00～16：15は、大がかりな工事になるためエキスパンション部を通行できなくなります。
職員室にご用の方は、東側非常階段をお使いください。
- 南側駐車場の一部が資材置き場となります。通行の際は十分ご注意ください。



夏季休業中の連絡先

- 夏季休業中の平日は、日番が2人体制で来客や電話等への対応を行っています。何かありましたら学校へご連絡ください。

原町第二中学校 ☎ (0244) 22-4188

- 8月12日（水）～14日（金）は閉庁となり、教職員は勤務していません。もしもの場合は、こちらへご連絡ください。

原町第二中学校携帯電話 ☎ 080-8601-6339

南相馬市教育委員会学校教育課 ☎ (0244) 24-5283

- 事件や事故に巻き込まれた時は、最寄りの警察署や駐在所へ連絡してください。

南相馬警察署 ☎ (0244) 22-2191

新型コロナウイルスの感染拡大により、めまぐるしく状況が変化する中、保護者の皆様には、感染予防にご協力いただき、子どもたちの心身両面を支えていただきましたことに心より感謝申し上げます。引き続き夏季休業中も、子どもたちが感染対策に気をつけながら、安全にそして自律的に生活できますようご協力をよろしくお願い致します。